
宇部市子ども会育成連絡協議会総会に出席しました。 

 表彰式には中学生も出席していました。若い世代を見るとうれしくなります。

全世代をカバーする子ども会活動の役割はとても重要です。生涯学習ボランテ

ィアを育成する地域団体・社会教育団体として、できることはまだまだあると思

います。 

 学校だけでは解決できない課題が多くあり、一つの団体だけでは解決できな

い地域課題もたくさんあります。だからこそ、コニュニティ・スクールや学校地

域協働活動が進められているのです。 

 宇部市教育長をはじめ、市内の小学校長会、中学校長会の会長や社会福祉協議

会会長等がおられるのを見て、心強く感じました。すべての子どもたちのために

連携・協力していきたいものです。 

 

 


